



Sortie du 4 septembre 2022 en forêt de Fontainebleau à la Mare aux Evées

Les 2 sorties prévues avant celles-ci ont été annulées pour cause de sécheresse. Tous les bois sont encore très secs dans la région, aussi quelle ne fut pas ma surprise de constater lors d'une reconnaissance mercredi dernier qu'il y avait suffisamment d'humidité pour proposer quelques champignons autour des canaux de la Mare aux Evées.



Nous étions 20 personnes pour cette sortie. Un des premiers champignons remarquables trouvés fut ce magnifique polypore soufré (*Laetiporus sulphureus*), comestible apprécié par les américains sous le nom de « poulet des bois », mais en France, on n'est pas trop fans des Kentucky Fried Chicken. Nous avons aussi trouvé une

importante collection de bolets satan (*Boletus satanas*) toxiques, qui, quand j'y suis retourné mercredi dernier, avait disparue. Quelqu'un a dû se régaler.

Nous avons eu aussi la chance de trouver simultanément 3 bolets à pores rouges/orangés bleuissants, pas toujours évident à distinguer les uns des autres :

- Le bolet à pied rouge (*Neoboletus erythropus*), ponctuations rouges sur le pied, chair jaune bleuissante,
- Le bolet de Quélet (*Suillellus queletii*), idem, mais chair rouge betterave à la base du pied
- Le bolet blafard (*Suillellus luridus*)= réseau rouge (sans ponctuations) ; couleur rouge/orangée sous les tubes, apparaissant à la coupe à l'interface chair/tubes sous forme d'une ligne caractéristique appelée ligne de Bataille.



En tout, nous avons identifié 65 espèces recensées ci-après :

http://champignons77.org/mare_aux_evees-2022-1.pdf

Denis Lecarpentier